

反戦・反核・反原発(3/11)/統一地方選(4/9)/ 労金GG大会(3/28) /野草折々59(チングルマ) / Series学校現場から⑭/ごてれつの独り言⑪/ くろつ<u>ち会総会・交流会・歓迎会(6/17</u>)/

次回の金曜集会は5/12日 17:30~



↑会報QRコード

反戦・反核・反原発

福島沖地震から12年目の

3月11日、ストッ

プ川内原発! が鹿 児島の天文館公園 であった。

福島での犠牲者 への黙祷をささげ た後、向原代表



原発の近くに住む私たちが意 識しなければならないのは2つあ ります。1つは地方の人間の命が ないがしろにされているというこ と、2つ目は事故に際し誰も責任 を取らないということです。

らが壇上に立った。

ここ数年のコロナ禍で規模 縮小の集会になっていて、肝 属からも数名の参加者にとど まった。それでも県下各地か らこれだけの有志が集まり、 元気なシュプレヒコールを響 かせているのを聞くと、励ま される。(僕自身、数年ぶりに 参加。しかし後のパレードには 参加できなかった。)

さかのぼ

それより遡ること1週間、 3月3日は第1金曜日でした。 いつも通りイベント広場にいつ ものメンバーが集まり、反戦・

> 反核・反原発を市民 に訴えた。(右上写真)

4月は選挙がある から第2週にという ことだったけど、あ いにくの雨。

また5月はゴール デンウィークを避け て、第2週の12日 にすることになった。



日和見的統一地方選挙

9日投票の県議 選、西之表市では 基地化反対派が落 選したものの、柳 誠子さんや前野義



春さんらは当選を果たした。

一番問題にすべき原発問 題や馬毛島問題・改憲問題 等がはっきりした争点にな らなかった点が気になる。 かの川内市でさえ、原発問 題を避けていたような気が する。これではダメだとい うのははっきりしている。

周りの形勢を覗い自分の主 体的な態度を示さない人を 日和見主義者(オポチュニ スト)というが、近年、有 権者・立候補者双方とも日 和見的側面が強くなってい る気がする。 (桶園)

労金友の会GGオ

3月28日労金友の 会GG大会が快晴の 下、満開間近の桜花 を見上げながら実施 されました。くろつ ち会から8名、合計 60名の参加でした。

シュプレヒコール

山口家族が参加して下さり、 息のあった、睦まじいプレーを 披露され、感激でした。ありが とうございました。 主な結果は次の通りです。

(敬称略)

▽松下徳二(38打、12位、 ホールインワン1回)

▽古川浩二(39打 15位)

全体でホールインワンが22 打出るなど激戦でした。 1位 (30打)、2位(30打)、 3位(32打)

(文 内俊郎)



くろつち会総会・交流会

コロナ禍のためここ数年多 くの行事ができませんでした。

2020年以降開催できな かった総会を今年は6月17日 (土) に開催する予定です。

交流会も計画されています が、様々なものが値上げされて いて、参加費もその影響を受け

ざるを得ない ようです。

4年ぶりで すが、楽しみ です。



「お笑い米軍基地」

人間は「防衛機制」 といって無意識に不快 な状況を見聞きしない ようにして自我を守ろ うとするらしい。

先の報道特集で沖縄 の10人余りの芸人集 団「お笑い米軍基地」 が紹介された。沖縄で は防衛機制が働いてか どうか、現状をしっか り見ない人が増えてい るらしい。現状を笑い に変えて、沖縄の現状 をしっかり考えてもら おうという劇団だ。団 長の名言「米軍基地は コントだ」が印象的だっ (初公演が200 5年ということらしい。 DVDも出ているがど の巻も完売だった)

▶ 闘病記⑧ 淡い期待

-年前からの予約で 大病院で検査を受けた。 検査も今年で最後になっ たらいいなあと淡い期 待を抱きながら受付を 済ませて順番を待った。 さして待たされること なく呼ばれたので、おっ、 今日は早く終わるかも

仕事が

からすっかり変わりま

我が生活のリズム

CŃ

奥行39 こでラ

着任した4月3日

大きさです。 歯ブラシ ンドセルがやっと入る 知れないと思ったが、 後で考えると検査に時 間がかかるから早めに 呼ばれたんだろうとい うのが分かった。担当 医から今日の検査の概 略を聞いた。

-昨年、手首からカ テーテルを挿入して冠 動脈にステントを留置。 そして昨年はそのステ ントがうまくいってる かどうか調べるために、 再び手首からカテーテ ルを挿入したのだった。 ひょっとして今年も・・・ という一抹の不安はあっ たが、手首から入れた

3

クス(かばん棚)

は

値。

縦 29

のは造影剤で、胸のC Tスキャンで画像がしっ かり映るようにするた めのものだったのでホッ とした。

あれやこれやの検査 で終わったのが3時過 ぎ。最後に担当医から の話で、結果は良好だ とのこと。そして何と 来年の検査、再来年の 検査などの話があり、 検査も今年で最後にと いうことにはならず、 同じ病の知人から毎年 検査と聞いてはいたも のの、やはり淡い期待 でしかなかった。 (樋園)

っくりと流

IJ

の

45

原然

ズ現

北小

関

· 俊 郎

をとった顔と名前が

900人近くの寿 全校児童20 歩く速さ

くなった

驚いたのは忙しさだけ ではありません。 いですが、ここに来て

子どもたちに与え

たのが唯

りました。 致するまで時間もかか 公務分掌の ます。

こんな劣悪な学習環境 ほどボロボロ・・ 先生方は黙々

刺しても効き目がな ノックの数108個。 トにつけたフックに下

もたちのマスクへの依

まだまだ子ど

のこと。相変わらず決 まり切った回答でした。

きた袋に入れてフック その都度自分が持って もなく、子どもたちは やコップを入れる容器

に下げます。

いたエネルギーも無く

マスク着用が個

どもすべて教室内や廊

図書バッグな

代わり学習環境のこと それよりこんな劣悪な るのかと一石を投じ、 長室に呼ばれ と訴えました。翌日校 どもたちを見て欲しい 環境で学習している子 から出されました。早 導案提出の提案が教頭 合同訪問に向けての指 4月の職員 提出の必要性があ 「 指導 案

飯山春男さん紹介の身近な植物シリ

チングルマ (バラ科)

東日本の高山、雪渓周辺の湿地に群生する。

花の季節は夏。花が過ぎると花柱が伸びて綿 毛のような実をいっぱいつける。 写真はチングルマの綿毛

2000年9月4日 大雪山旭岳山麓